

L'Afrique de Zigomar

Philippe Corentin

7

Zigomar, furieux, se pose et fait descendre les deux insolents.

« Avoue quand même qu'elle est bizarre, ton Afrique ! » se défend Pipioli.

Zigomar s'apprête à remettre l'impertinent à sa place. Il n'en a pas le temps.



« Un lion ! » hurle-t-il.
« Sauvons-nous ! »

Mais la glace a alourdi ses ailes, il n'arrive pas à prendre son envol.

« Poussez ! Poussez ! » s'essouffle Zigomar qui dérape sur la piste verglacée. « Plus vite ! Plus vite ! »

Les trois explorateurs décollent encore une fois de justesse. Les griffes du fauve les ont frôlés. Ils ont eu trop peur. Ils ont trop froid. Ils décident de rentrer.

« Alors, c'était bien l'Afrique ? » demande la mère souris en voyant revenir les trois voyageurs.

« Oui, oui, pas mal », répond Pipioli.

« Oui, formidable ! » ajoute la grenouille, « mais il faisait tellement froid qu'on se serait crus au Pôle Nord ! »